
     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   04/05/2021 

      BOLETIM Nº  018-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
PL Nº 038-01/2021 – Autoriza a abertura de Crédito Suplementar. 
 
- Ofício nº 255-01/2021 – Em atenção ao ofício 303/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja a Secretaria da Fazenda (SEFA) informa que 
o solicitado pela Nobre Vereadora já foi respondido através do ofício 205-
01/2021. 
 
- Ofício nº 256-01/2021 – Em atenção ao ofício 304/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja a Secretaria do Meio Ambiente (SEMA) 
informa que os membros da referida Comissão são os que contam na 
Portaria nº 26.073/2019, publicada em 21/03/2019. Quanto aos projetos 
previstos de arborização urbana, destaca-se o Programa “Lajeado Mais 
Verde”, que tem como objetivo implementar a arborização urbana 
responsável do município de Lajeado através da realização de plantios 
em áreas escolhidas pela Comissão Municipal Da Arborização Urbana e 
em locais elencados pela comunidade. Para o ano de 2021 está previsto 
um investimento de até R$ 20.000,00 em recursos do Fundo Florestal e 
Desenvolvimento e Proteção Florestal (FMFLOR). 
 
- Ofício nº 266-01/2021 – Em atenção ao ofício 314/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria da Segurança Pública (SESP) – 
Departamento de Trânsito encaminha planilha das infrações por 
conversão proibida (art. 207, CTB) registradas entre 01/01/2021 e 
31/03/2021. 
 
- Ofício nº 270-01/2021 – Em atenção aos ofícios 305, 306, 307, 308 e 
309/2021 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 311, 313, 
315 e 316/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, ao ofício 320/2021 do 
vereador Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 321, 322 e 325/2021 do 
vereador Jones Barbosa da Silva e aos o326/2021 do vereador Heitor Luiz 
Hoppe a Administração Municipal agradece as indicações e informa que 



as mesmas foram encaminhas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
 
- Ofício nº 279-01/2021 – Em atenção aos ofícios 333, 334 e 335/2021 do 
vereador Sérgio Luiz Kniphoff, aos ofícios 336 e 337/2021 do vereador 
Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 338 e 340/2021 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja, ao ofício 343/2021 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, ao ofício 346/2021 do vereador Lorival Ewerling dos Santos 
Silverira e aos ofícios 348, 350, 351, 352, 353 e 354/2021 do vereador Jones 
Barbosa da Silva a Administração Municipal agradece as indicações e 
informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes 
para conhecimento e providências cabíveis.  
 
- Ofício nº 283-01/2021 – Em atenção ao ofício 341/2021 do vereador 
Deolí Gräff e ao ofício 347/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva. Em 
atenção ao ofício 341/2021, a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade encaminha as informações solicitadas. Já em relação ao 
ofício 347/2021, a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade informa que as lixeiras estão sendo confeccionadas pela 
empresa responsável e serão instaladas assim que forem entregues.  
 
- Ofício nº 271-01/2021 – Em atenção ao ofício 324/2021 do vereador 
Jones Barbosa da Silva, em atenção ao ofício supra citado, encaminho-lhe 
os esclarecimentos da Secretaria de Cultura, Esporte e Lazer (SECEL). 
 
- Ofício nº 284-01/2021 – Em atenção ao ofício 349/2021 do vereador 
Jones Barbosa da Silva, a Secretaria do Desenvolvimento Social informa 
que, de 2017 até o momento, 194 famílias foram atendidas mediante a 
concessão do Benefício de Materiais de Construção. Quanto ao eventual 
não fornecimento de materiais para a reforma e manutenção de casas que 
se encontram em estado de calamidade, a secretaria necessita de maiores 
informações para que possa se manifestar a respeito. 
 
- Ofício nº 290-01/2021 – Em atenção aos ofícios 359, 360, 361, 632, 363 e 
364/2021 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 368 e 
369/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, aos ofícios 370 e 371 do 
vereador Antônio Marcos  Schefer, ao ofício 373/2021 do vereador Sérgio 
Luiz Kniphoff, aos ofícios 375, 376 e 377/2021 do vereador Jones Barbosa 
da Silva e aos ofícios 380 e 381/2021 do vereador Heitor Luiz Hoppe a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis.  
********************************************************************************* 



MÁRCIO DAL CIN (Projeto de Lei CM n° 022-01/2021) 

- Projeto de Lei CM n° 022-01/2021 – Acrescenta os §§ 5º e 6º do art. 1º da 

Lei Municipal nº 5.976/1997, que concede benefícios fiscais a idosos, 

inválidos e órfãos de pai e mãe até a idade de 21 anos.  

SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF,  LORIVAL EWERLING DOS SANTOS 

SILVEIRA, HEITOR LUIZ HOPPE E ANTONIO MARCOS SCHEFER: 

(Projeto de Lei CM n° 023-01/2021) 

- Projeto de Lei CM n° 023-01/2021 – Estabelece prioridade de vacinação 
contra a Covid-19, aos comerciários, que encontram-se em contato direto 
com a população em geral. 
************************************************************************************ 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA, JONES BARBOSA DA SILVA, 

SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF E PAULA THOMAS (Req. 583 e 584/2021) 

Req. 583/2021 – Solicita o envio do Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo 
para que o mesmo seja avaliado e posteriormente apresentado junto à 
Câmara de Vereadores. O Anteprojeto de Lei “Institui o Programa Banco 
de Ração e de Utensílios para Animais no Município de Lajeado”. A 
presente proposta busca o aproveitamento de alimento de consumo 
animal que não poderá ser comercializado, seja por ter expirado o prazo 
de validade ou porque não tenha sido utilizado, mas que ainda possui 
tempo hábil para ser consumido. Os alimentos oriundos das prateleiras 
de estabelecimentos comerciais, das sedes comerciais de seus fabricantes, 
de amostras utilizadas para exposição que não são encaminhadas ao 
comércio ou, ainda, provenientes de pessoas físicas que queiram 
colaborar com o Banco de Ração, podem ajudar inúmeros animais e 
pessoas que possuem animais e que não têm condições de arcar com os 
custos e despesas provenientes do acolhimento desses. Além da previsão 
de recolher alimentos, institui também o recebimento de utensílios de uso 
dos animais como móveis, roupas, remédios, coleiras, guias, casinhas, 
bolsas de transporte, brinquedos, enfim, tudo aquilo que, para alguns 
animais, já não sirva mais ou que se tenha em excesso, desde que esteja 
em condições de uso.Este proposta tem o escopo de tirar da miséria e da 
fome muitos animais que estão sob amparo de organizações não 
governamentais ou de protetores de animais que prestam serviço 
relevante à causa animal e que vivem praticamente de doações e de 
voluntariado dedicado a serviços de cuidados e zelo com os animais.O 
poder público terá a faculdade de estabelecer um ponto físico para o local 
de recebimento das doações, sendo um local específico da Prefeitura ou 
de alguma secretaria, bem como poderá conveniar ou firmar parcerias 
com instituições, organizações não governamentais e demais entidades 



que entender plausível.Salienta-se que proposição idêntica a esta já é lei 
no Município de Santa Cruz do Sul, Porto Alegre, e em Londrina, no 
Paraná, e que há projetos de lei semelhantes em diversos outros 
municípios, tais como Curitiba, capital do Paraná, e outros. 
 
Req. 584/2021 – Solicita o envio do Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo 
para que o mesmo seja avaliado e posteriormente apresentado junto à 
Câmara de Vereadores. O Anteprojeto de Lei “Dispõe sobre a inserção do 
Projeto de Educação Animal (PEA) nos estabelecimentos de ensino da 
Rede Pública e Privada no âmbito do Município de Lajeado”. No Brasil, 
estimativas populacionais indicam a existência de mais de 30 milhões de 
cães e 15 milhões de gatos como animais de estimação, o que mostra com 
clareza a convivência entre os seres humanos e esses animais. Os animais 
de companhia, pelo benefício que podem trazer ao bem estar físico e 
mental de seus proprietários, têm desempenhado um importante papel 
na sociedade moderna. O acréscimo do número de animais de companhia 
e o estreitamento desta relação podem levar a situações de risco, pelo 
manejo errôneo do animal. Este quadro torna-se um problema, 
principalmente em relação às crianças e às pessoas mal orientadas a 
respeito. Às crianças, o contato com os animais possibilita o aprendizado 
sobre o ciclo da vida: o nascer, a convivência, o morrer e a perda 
decorrente. Além disso, passam a ter maior consciência de sua própria 
natureza e do mundo em que vivem, assim como a exercer influências 
nas questões atuais relacionadas ao meio ambiente e à sociedade, mas sob 
outra ótica, agindo com verdadeira cidadania. Devido à falta ou pouca 
aplicação de trabalhos educativos na comunidade sobre os direitos dos 
animais, tais como a guarda responsável, a promoção do bem-estar 
animal e o controle de zoonoses, é importante estimular a mudança de 
atitude das crianças sobre esses temas.Todavia, salvo raras exceções 
atualmente a abordagem dos problemas relacionados à guarda de 
animais domésticos, ao bem-estar animal e à prevenção e controle de 
enfermidades transmitidas por animais não constam nos livros didáticos 
do ensino escolar.Sem dúvida, a ausência de abordagem destes temas, tão 
importantes hoje em dia, nas escolas prejudica uma discussão mais 
profunda em torno da mudança de atitude das crianças e dos 
adolescentes em relação à guarda de animais.Portanto, está proposição, 
além de informações sobre guarda responsável, que serão transmitidas de 
acordo com a faixa etária dos estudantes, objetiva implantar campanhas 
de vacinação de cães e gatos e abordar regras de convívio com os animais 
na rua e sobre saúde pública. A criança irá assimilar as leis de proteção 
animal de forma didática, entendendo como deve se comportar com seu 
animal quando sair para um passeio, quais são as necessidades dos 
animais quanto à alimentação, higiene e cuidados, enfim, todas as 



condições necessárias para a guarda de animais. A educação é o meio 
mais eficaz para se promover as mudanças. Juntamente com os 
estudantes, poderemos incluir os pais em campanhas a serem 
desenvolvidas com essa finalidade, pois eles poderão auxiliar os filhos 
nas ações de defesa e proteção animal. É dever de todos proteger os 
animais, principalmente aqueles que colocamos sob nossa tutela. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 585, 586 e 587/2021) 
 
Req. 585/2021 – Solicita envio de ofício ao Conselho Municipal de 
Trânsito  que estude a possibilidade de aplicar parte do saldo do Fundo 
Municipal de Trânsito (R$ 508.708,07) na reestruturação e revitalização 
das ciclofaixas. 
 
Req. 586/2021 – Solicita ao Poder Executivo que seja informado o número 
de terrenos de propriedade do município bem como o valor total de 
avaliação dos mesmos. 
 
Req. 587/2021 – Solicita ao PODER EXECUTIVO e à empresa CCR VIA 
SUL, a topografia completa das áreas que serão desapropriadas às 
margens da BR- 386, para que possa ser realizada a duplicação da mesma 
bem como a topografia das áreas de domínios que hoje possui construção 
e serão desafetas. 
 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 588, 589, 590 e 591/2021) 
 
Req. 588/2021 – Solicita espaço para falar sobre o seguinte tema:  
Covid-19;  
Retorno as aulas, nas esferas municipal, estadual e particular 
 
Req. 589/2021 – Solicita à Secretaria da Educação e Secretaria de Saúde, 
quais são as medidas e protocolos de saúde adotados e implantados na 
rede escolar de Lajeado pelo Poder Executivo na retomada das aulas 
presenciais? A volta das atividades escolares ocorre com a epidemia em 
curso, portanto, torna-se necessário explicitar o plano adotado pelo 
município em relação aos protocolos de saúde adotados para minimizar 
os contágios na comunidade escolar. 
 
Req. 590/2021 – Solicita à Secretaria do Planejamento, Urbanismo e 
Mobilidade (SEPLAN), o nome do responsável pelo projeto e execução, 
através da RRT ou ART, da obra na margem do Rio Taquari junto ao 
Porto dos Bruda. 
 



Req. 591/2021 – Solicita ao Poder Executivo o destino das placas de metal 
retiradas do viaduto sob a RS-130. O referido viaduto passa por obras em 
função de sua duplicação, na lateral direita (sentido Centro-Bairro) havia 
uma calçada alargada para locomoção dos pedestres. Qual o destino do 
material retirado dessa calçada? 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 592/2021 e Ind. 077) 
 
Req. 592/2021 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
 
Solicita novamente à Secretaria de Obras que tape os bueiros do Parque 
do Engenho. Além do perigo de uma pessoa cair dentro do mesmo, a 
infestação de mosquitos para os vizinhos do parque é enorme. São mais 
de 7 bueiros sem tampas adequadas no local. As mesmas estão ao lado 
dos bueiros, foram removidas e não devolvidas. 
 
Solicita à Secretaria da Agricultura que providencie a roçada de terreno 
público que os moradores da utilizam como praça. O terreno se encontra 
na Rua Lourenço Mayer da Silva, esquina com a Pedro Oswaldo Dahlen 
no bairro Parque do Imigrante. 
 
Solicita à Secretaria de Obras, a troca da lixeira a qual está danificada, na 
ERS 413 na Igreja Evangelica, quase em frente ao Colégio EMEF SÃO 
BENTO na ERS-413, Nº 6769; 
 
Solicita à Obras o desentupimento e limpeza de bueiro na esquina da ERS 
413 com a Rua Henrique Jacob Massmann; 
 
Solicita ao Departamento de Trânsito que seja feita a sinalização 
adequada, em caráter de urgência, na rua Armim Schneider no bairro 
Florestal. Além de ser uma via de importante acesso da RS 130 à cidade, 
existe o acúmulo de caminhões estacionados em ambos os lados da rua, 
devido ao centro de distribuição existente no local. Além de mal 
sinalizada a via encontra-se também mal iluminada. 
 
ADRIANO ROSA (Req. 593/2021) 



 
Req. 593/2021 - Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
A Rua Arnoldo Uhry. 
 
PAULA THOMAS (Req. 594, 604/2021 e Ind. 081)  
 
Req. 594/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
Educação/Inovação, Saúde e Mobilidade Urbana.  
 
Req. 604/2021 – Solicita ao Poder Executivo que seja colocado um Guarda 
de Trânsito, na Rua Bento Rosa, imediações da ponte seca BR 386, nos 
horários onde há maior movimento de veículos para que o mesmo oriente 
os motoristas para ter um fluxo mais seguro e ágil. 
 
Solicita a Secretaria de Obras que seja colocado as tampas (grades) nos 
bueiros na Av. Benjamim Constant nas imediações do Bairro Moinhos D’ 
Água até o Bairro Conventos, várias estão sem, colocando assim em risco 
quem transita por lá. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 595/2021) 
 
Req. 595/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
Saúde, educação e serviços prestados na cidade. 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 596/2021 e Ind. 078) 
 
Req. 596/2021 – Solicita espaço para falar sobre os assuntos descritos a 
seguir: 
IPTU; 
SERVIÇOS MUNICIPAIS; 
CORSAN; 
PSDB INCLUSÃO; 
CM 12. 
 
Solicita que seja oficiado ao Departamento de Trânsito de Lajeado, para 
análise e instalação de LOMBADA (QUEBRA-MOLAS), situado na rua 
João Weiler Klein, esquina com a rua Ruy de Moraes Azambuja, no bairro 
Montanha.A pedido dos moradores, para evitar possíveis acidentes 
ocorrido naquele trecho, pelo enorme fluxo de veículos diariamente 
transitando em alta velocidade.Diante do exposto, em relação ao pleito 
solicitado, requer que seja dado retorno a esta Casa Legislativa após a 
realização dos serviços. 
 



Solicita que seja oficiado para a Secretaria de Obras para realizar serviços 
de roçada e limpeza no final da rua Sylvestre Schmatz, bairro Moinhos. 
Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Solicita que seja oficiado para a Secretaria de Obras para realizar 
instalação de tela em área de lazer (campo de futebol), situado na rua 
Simão Bolívar esquina com a rua Igrejinha, bairro Santo Antônio. A 
pedido dos moradores, diante do fato deste local ter diversos animais 
como cavalos e cachorros circulando naquela área. O pedido é para evitar 
possíveis acidentes com as crianças, adolescente e jovens que utilizam 
para prática de esporte e lazer. Além do mais, preserva o ambiente limpo 
e agradável para a comunidade. Diante do exposto, em relação ao pleito 
solicitado, requer que seja dado retorno a esta Casa Legislativa após a 
realização dos serviços. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 597/2021 e Ind. 079) 
 
Req.597/2021–Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SEPLAN- Fiscalização/SEMA que seja notificado o morador 
da residência localizada na Rua Guanabara nº 682 no bairro Santo André, 
para que o mesmo tome as devidas providências quanto aos cachorros de 
sua propriedade que estão soltos na rua, pois os mesmos estão atacando 
veículos e pedestres o que está gerando perigo e transtornos aos demais 
moradores. 
 
SEOSP: solicitando o recolhimento de pneus velhos no terreno localizado 
na Rua Guilherme Henrique Matte no bairro Conservas, pois os mesmos 
estão acumulando água parada o que é um risco a saúde dos moradores. 
 
SEOSP/SAURB: reiterando a solicitação de que com URGÊNCIA seja o 
recolhimento de lixo verde localizado na Rua Delfino Costa, 
proximidades da residência nº340 e da Pizzaria Santa Clara no bairro 
Conservas.  
 
SEPLAN-Trânsito solicitando de que seja feita a colocação de algum tipo 
de redutor de velocidade, na Rua Arcelo Griebeler, no bairro Jardim do 
Cedro, pois os moradores reclamam do perigo de acidentes devido à alta 
velocidade que os veículos circulam no local. 
 
ALEX SCHMITT (Req. 598/2021) 
 
Req. 598/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 



Educação; 
Covid; 
Economia. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 599, 600, 601, 602, 603 e Ind. 080) 
 
Req. 599/2021 – Solicita ao Poder Executivo quem é responsável e qual o 
prazo de finalização da obra de calçamento da Rua Simon Bolivar, no 
Bairro Santo Antônio.  
 
Req. 600/2021 – Solicita ao Poder Executivo um estudo de tráfego no 
trecho em frente ao Condomínio Universitário e Vert, localizados na Av. 
Senador Alberto Pasqualini nº 3028. A solicitação se deve devido ao 
grande aumento de fluxo de veículos no local após a construção dos dois 
novos condomínios. 
 
Req. 601/2021 – Solicita ao Poder Executivo quais são as tratativas 
tomadas para o combate aos focos de mosquito na cidade, bem como a 
divulgação dos canais de denúncia. 
 
Req. 602/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a relação do número de 
famílias atendidas por cada agente comunitário de saúde em Lajeado. 
 
Req. 603/2021 – Solicita ao Poder Executivo um quebra molas na Rua 
Raymundo Sieben, no bairro Floresta, entre a numeração 180/01 e 180/02 
e 239/01 e 239/02. O pedido se deve a fim de obter a redução de 
velocidade dos veículos que nela transitam, bem como, de preservar a 
integridade física das crianças e pedestres, evitando acidentes. Em anexo 
abaixo assinado. 
 
Solicita que seja colocado brita na Rua Travessa Sudbrack, ao lado do nº 
1003, no bairro Moinhos, em frente a garagem de motos da empresa 
Minuano. 
 
Solicita a limpeza do mato localizado na Rua Felippe Schneider, ao lado 
da casa de nº 845, casa 01, no bairro Bom Pastor. 
 
Solicita que seja colocado brita na Rua Vinicius Kunzel e na Rua Osvaldo 
Becker, toda extensão da rua, no Loteamento Germânia, no Bairro 
Conventos. 
 



Conserto dos brinquedos da praça localizada na Rua Cecília Meireles, no 
bairro Centenário. Bancos e escorregador quebrados. Sugiro colocar 
também uma caixa de areia para as crianças brincar. 
 
Solicita o conserto dos brinquedos da pracinha localizada na Rua Pedro 
Petry nº 851, no bairro Universitário. 
 
JONES BARBOSA DA SILVA (Req. 605, 606, 607, 608/2021 e Ind. 082) 
 
Req 605/2021 – Solicita espaço para falar sobre: 
Educação; 
Saúde pública; 
Dedetização; 
Retorno as aulas; 
Pavimentação comunitária; 
Vacinação; 
Covid-19; 
Tratamento precoce; 
Comercio; 
Cesta básica; 
Autismo; 
Centro de distribuição de roupas pela STHAS; 
Kit alimentação escolar. 
 
Req 606/2021 – Solicita a Secretaria de Trabalho, Habitação e Assistência 
Social – STHAS informações referente à como se dá o trâmite legal da 
liberação de materiais de construção para famílias que procuram a 
secretaria. 
 
Req 607/2021 – Solicita a Secretaria de Educação do Rio Grande do Sul 
que seja reparado IMEDIATAMENTE os assoalhos das salas de aula que 
foram atingidas pela enchente no ano de 2020 na Escola Estadual 
Fernandes Vieira cidade de Lajeado, tendo em vista o retorno das aulas. 
 
Req 608/2021 – Solicita a Coordenadoria Regional de Educação 3ª CRE 
que seja reparado IMEDIATAMENTE os assoalhos das salas de aula que 
foram atingidas pela enchente no ano de 2020 na Escola Estadual 
Fernandes Vieira cidade de Lajeado, tendo em vista o retorno das aulas. 
 
Solicita conserto do buraco na Rua Miguel tostes, número 650, Bairro são 
Cristóvão; 
 
Manutenção do buraco na esquina da rua Mauricio Cardoso, com a rua  



Joaquim Nabuco, devido aos paralelepípedos levantados; 
 
Solicita a reforma da escadaria do túnel de acesso aos bairros Santo 
André e São Cristóvão na rua São Paulo;  
 
Solicita roçada na Rua Bento rosa Bairro Carneiros, Lajeado; 
 
Solicita a limpeza de meio fio na rua Almirante Barroso, Bairro São 
Cristóvão; 
 
Solicita a limpeza de meio fio da rua Paulo Opplinger, Bairro são 
Cristóvão; 
Solicita a limpeza do meio fio na rua Paraná, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita a roçada do meio fio na Rua Mauricio Cardosos, bairro São 
Cristóvão; 
 
Solicita a roçada do meio fio rua São Paulo, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita a roçada do meio fio Rua Joaquim Nabuco, Bairro são Cristóvão; 
 
Solicita Roçada do meio fio na rua Frederico Schardong filho, bairro São 
Cristóvão; 
 
Solicita a roçada de meio fio na rua Carlos de Laert, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita a roçada de meio fio na rua Rio de Janeiro, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita a roçada de meio fio rua Joao Boll, Bairro São Cristóvão;  
 
Solicita a colocação de placa com o nome da rua, na esquina da rua 
Joaquim 
Nabuco, com a Rio de Janeiro;  
 
Solicita o recolhimento do lixo verde em frente ao IFSul, número 2150, na 
rua João Goulart, pois o lixo está depositado do outro lado da rua junto à 
lixeira;  
 
Solicita o corte de duas árvores na rua Mario Jaeger, número 90, Bairro 
Santo André; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde em frente ao Presidio de Lajeado, na 
Rua Ermundo F. Ely; 



 
Solicita o recolhimento do lixo verde junto à lixeira da esquina, localizado 
na rua Paraná, com a rua Frederico Schardong Filho; 
 
Solicita o recolhimentos dos móveis em frente à residência nº 589, Rua 
Mauricio Cardoso, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde, junto à residência número 589, Rua 
Mauricio Cardoso, Bairro São Cristóvão;  
 
Solicita o recolhimento dos móveis na rua Mauricio Cardoso, em frente à 
residência nº 580, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde em frente à residência nº 567, Rua 
Mauricio Cardoso, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na esquina da Rua São Paulo, com a 
rua Carlos de Laert, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Rio de Janeiro, em frente à 
residência número 391, Bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento de lixo verde na rua Presidente Castelo Branco, 
263, bairro Moinhos; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua João Pessoa, nº 135, Bairro 
Hidráulica; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Piauí, número 669, bairro São 
Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Piauí, número 470, Bairro São 
Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Piauí, esquina com a rua 
Goiás; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Piauí, número 232, bairro São 
Cristóvão;  
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Ceará, em frente ao número 
92, Bairro São Cristóvão; 
 



Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Ceará, em frente ao número 
346, bairro São Cristóvão; 
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Ceará, número 611, bairro 
São Cristóvão;  
 
Solicita o recolhimento do lixo verde na rua Pernambuco, ao lado do 357, 
bairro São Cristóvão; 
 
Solicita ao recolhimento do lixo verde na rua Pernambuco, na esquina 
com rua Bahia, bairro São Cristóvão; 
 
Solicita limpeza do terreno particular na Rua Juraci Flores Borges, terreno 
localizado ao lado esquerdo do número 90, bairro Conventos. 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 609/2021) 
 
Req. 609/2021 – Solicita espaço para manifestar-se sobre: 
Saúde; 
Meio Ambiente;  
Infraestrutura; 
BR 386. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 610, 611/2021 e 
Ind. 083) 
 
Req. 610/2021 – Solicita o envio de Ofício ao Jornal O informativo 
agradecendo, em especial a dona Ivone Villa, pela divulgação constante 
em relação à Doação de órgãos que vem sendo feita desde o mês de 
setembro do ano passado – 2020, na semana de Doação de Órgãos até o 
momento sem custo algum, isto merece o reconhecimento, pois o Jornal o 
Informativo faz um trabalho social de suma importância na divulgação 
desta campanha. 
 
Req. 611/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal 
Marcelo Caumo, e a Sra. Secretária da Administração (SEAD) Elisangela 
Hoss de Souza para que nos informe se foi criado o Comitê para Gestão 
de Declaração Municipal de Direitos de Liberdade Econômica, se foi 
regulamentada a Lei 11.128 de 31 de dezembro de 2020, e que se caso não 
tenha sido regulamentada, o porquê e sua justificativa, já que essa lei traz 
inúmeros benefícios aos investidores do comércio do nosso município de 
Lajeado, o que pensa este vereador, que esta lei deve ser divulgada 
amplamente para o benefício da comunidade. 



 
Solicita ao Secretário de Obras e Serviços Urbanos Sr. Fabiano Bergmann, 
para que seja feita a boca de lobo na Avenida Beira Rio no bairro 
Conservas em frente ao número 1940, pois hoje encontra-se, um buraco 
junto a calçada onde os pedestres não podem transitar, devido ao mesmo, 
trazendo eminente risco de acidente para quem se desloca ali naquele 
local. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE: ( Req. nº 612/2021)  
 
Req. 612/2021 -   Solicita espaço no expediente, para manifestação sobre 
os assuntos abaixo: 
- Retorno aulas presenciais; 
- Pandemia Covid 19; 
- Vacinação; 
- Programa de Renegociação da Dívida Ativa Municipal – Dívida Zero 
2021; 
- Liberação BR 386. 
 
ISIDORO FORNARI NETO: (  Req. nº 613 e 614/2021) 
 
Req.  613/2021 – Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal que 
estude a possibilidade de construir uma pista de caminhada na área 
verde localizada entre a Rua Arthur Bernardes e Washington Luis, 
beneficiando os moradores do Bairro São Cristóvão e Alto do Parque. 
 
Req. 614/2021 – Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre: 

- BR 386 
- VOLTAS AS AULAS 
- COVID 

***************************************************************************** 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  04 de  MAIO de 2021. 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 



 

 


